Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 80 m2
Réference MZINC368
Prix 695 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité. Michaél zingraf real estate nice vous présente en étage avec ascenseur
ce magnifique appartement traversant de 81m? avec vue mer dans une résidence
de standing. Il comprend, une entré avec rangement, une tres belle réception avec
cuisine ouverte de 45m? entierement équipé donnant sur une grande terrasse a
I'ouest, 2 grandes chambres au calme avec balcon dont une chambre parentale
avec une salle d'eau et un wc indépendant, une salle de bains, un wc invité. De
nombreux rangements. Appartement avec des prestations haut de gamme.

Possibilité d'acquérir un grand garage fermé dans la ...

Exclusivity. MichaéL zingraf real estate nice is proud to present this magnificent,
sunny, 81m2, walk-through flat in a luxury residence. It comprises an entrance hall
with storage space, a very beautiful reception room with a fully equipped 45m?
open-plan kitchen opening onto a large west-facing terrace, 2 large bedrooms with
balconies, one of which is a master bedroom with a shower room and separate wc,
a bathroom and a guest wc. Plenty of storage space. Flat with top-of-the-range
fixtures and fittings. Possibility of acquiring a large garage in the residence for

€50,000.
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MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE
14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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